

W O L F G A N G  
**HEYER**



**LET´S SCHWÄTZ SCHWÄBISCH!**

THE ONE-MAN-POETRY-SLAM-SHOW: SCHWÄBISCH VS. HOCHDEUTSCH

# WOLFGANG HEYER

Allein schon die Tatsache, dass sich ein Poetry Slammer dem Dialekt und im Speziellen dem Schwäbischen annimmt, ist eine Rarität. Wie Wolfgang Heyer die schwäbischen Eigenschaften und Sprachbesonderheiten aufbereitet, ist bemerkenswert. Mal mit hohem Sprachtempo, mal mit kreativem Wortwitz und mal mit heiteren Alltagserlebnissen. Seine Internet-Videos, die sich dem Dialekt widmen, wurden weit über 750.000 geklickt.

Entdecken Sie die Welt der Schwaben von einer Seite, die Sie so nicht erwarten! Schwäbisch oder Hochdeutsch, das ist in Heyers One-Man-Poetry-Slam die Frage. Welcher Dialekt klingt schöner? Welcher hat mehr Sex-Appeal? Welcher hat die größere Fangemeinde? Am Ende kann es nur einen Siegerdialekt geben. Und genau diesen kürt die Jury - das Publikum! Halten Sie sich fest, Wolfgang Heyer reimt Sie in die wohlverdiente Extase ...

*„Eine Kuriosität überbot die andere in Wolfgang Heyers Kurs Schwäbisch für Einsteiger.“*

AUGSBURGER ALLGEMEINE

*„Gut gebaute Texte, ein schneller Sprachfluss, eine starke Bühnenpräsenz und kabarettistische Begabung machen die Auftritte Heyers aus.“*

SCHWÄBISCHE ZEITUNG

*„Dialektpoesie gepaart mit Wortwitz, einfach klasse.“*

SÜDKURIER

*„Wolfgang reimt und rappt die Gäste in die wohlverdiente Extase.“*

SCHWÄBISCHE ZEITUNG

[www.wolfgang-heyer.de](http://www.wolfgang-heyer.de)

[www.facebook.com/wolfgang.heyer.1](http://www.facebook.com/wolfgang.heyer.1)